

府中校 たまねじトピックス



安全標語コンクールを実施しました！

7月1日から7月7日は全国安全週間でした。この全国安全週間は、労働災害防止活動の推進を図り、安全に対する意識と職場の安全活動のより一層の向上に取り組む週間です。

当校では、就職前の訓練生に対して、知識や技能の習得だけでなく、常に安全に配慮できる訓練を実施しております。また、安全に対する意識啓蒙のため安全旗・安全衛生週間の啓蒙旗も玄関に掲示し、訓練生を対象に安全標語コンクールを行いました。

受賞作は以下の通りです（括弧内は受賞した訓練生の在籍科目です。）。

- 金賞（電気設備技術科）
慣れたころ 緩んだ気持ちを 再点検
- 銀賞（介護サービス科（4月生））
気が付くと 眼下に映る大惨事 事故の要因 慣れと慢心
- 銅賞（セキュリティサービス科・電気設備技術科(同率3位)）
もう慣れた そんな今こそ 要注意
慣れ始め 理解し始め 気を引き締め



夏休み工作教室を開催しました！



去る7月21日に夏休み工作教室を実施しました。小学生以上の方を対象に募集を行った結果、小学生39人とその保護者の方などが参加し、大盛況の中行うことができました。

今年はこの催しを夏休み工作と自由研究に役立ててもらえればと、2重しゃぼんだまが簡単にできるフレームと、しゃぼんだまマシンを2時間かけて作成しました。小学校1年生くらいの力でも作成できるよう、フレームの材質、作業内容、作業レベルに配慮し事前準備を行った結果、全員がフレームとマシンを完成させることができました。

最後に完成品を使って、皆さん思い思いにしゃぼんだまを作って楽しんでいました。

夏休み工作教室で使用したしゃぼん液は、市販の小さいしゃぼんだまができる液と、大きなしゃぼんだまができる2種類の液を用意しました。電気・通信工事科

